

Willkommen liebe Leserinnen und Leser,

außergewöhnliche Zeiten erfordern besondere Entscheidungen. Die jährliche Weihnachtsschau steht auf dem Plan und der veröffentlichte Beginn am 27. November rückt immer näher. Viele unserer Stammgäste freuen sich schon darauf. Warten doch einige Neuigkeiten und Sonderthemen auf staunende Augen.

Mit der am 30. Oktober 2020 erlassenen Corona-Schutz-Verordnung ist dieser Tag bereits in einem Zeitraum, der ein Wiedereröffnen unmöglich macht. Nach der jüngsten Entwicklung der epidemischen Lage in unserer Region stellen wir uns natürlich die Frage, inwieweit es sinnvoll ist, in den Dezember und Januar hinein zu spekulieren.

Natürlich sehen wir den Schutz der Menschen aus Risikogruppen sowie die Mitwirkung an der Verhinderung der Virusverbreitung als unsere obersten Ziele an.

Schweren Herzens haben wir daher die Entscheidung getroffen, die Weihnachtsschau abzusagen. Dies geschieht im Sinne unserer



Porzellankopfpuppen aus thüringer Produktion um 1900 in historischen Kinderfahrzeugen – ein Sonderthema | Foto: M. Schuster



Historische Kinderfahrzeuge aus der weltgrößten Sammlung dieser Art – neu und erstmals präsentiert | Foto: M. Schuster



Engel und Bergman werden uns durch die Zeit begleiten | Foto: M. Schuster

Gäste und auch im Sinne des Schutzes unseres Personals sowie der beteiligten Familien, der Geschäftspartner, Händler und Handwerker.

Wir werden an einem innovativen Konzept arbeiten, welches die verschiedenen Sammlungen (hoffentlich) im Frühjahr und Sommer über einen längeren Zeitraum zur Präsentation bringt.

Unabhängig davon, wird es auf unserem Youtube-Kanal kleine Filmsequenzen geben, die die vorbereiteten Sonderthemen näher beleuchten und Lust auf mehr machen.

Wir wünschen all unseren Freunden, Gästen, Geschäftspartnern und Interessenten alles Gute und bitten, diese Entscheidung zum Wohle aller zu akzeptieren.

Blieben Sie gesund!

Aktuelle Hinweise und Mitteilungen finden Sie unter www.lopesa.de